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Свиноводство— 
на тверды е ноги

Борьба за увеличение производ- Поздняковскон артели допущено 
етва мяса неразрывно связана с снижение поголовья свиней. А в 
развитием свиноводства. Эта от- связи с этим производство свини- 
расль очень выгодная. Ведь ны резко сократилось. Если в 
свиньи являются самыми скоро- прошлом году колхоз получил по 
спелыми животными. Каждая сви- 20,8 центнера свинины на сто 
номатка может принести за год гектаров пашни, то в нынешнем 
15—20 поросят. Сохранив полно- —только по 6,6 центнера, 
стью молодняк и вырастив его до Почти наполовину сократилась 
шестнвосьмимесячного возраста, поголовье в Ягодском 'колхозе, а 
можно получить 1000—1400 ки- в Ломовской артели свиноферму 
лограммов свинины. совсем ликвидировали.

Вот почему передовые хозяй Такое отношение к свиноводсг
ства нашего управления серьезно- 1 ву недопустимо. Правлениям кол-занимаются свиноводством и до- J J r
биваются из года в год хороших Х030В и партийным организациям 
результатов- Так, Угольновский надо бить тревогу и принимать 
колхоз произвел в нынешнем го- срочные меры для того, чтобы
ду по 22,5 центнера свиного мя
са на 100 гектаров пашни.

Интересен опыт совхоза «Виль- 
ский», где откорм свиней по
ставлен на промышленную осно
ву. На вильской ферме-фабрике 
полностью механизированы при
готовление и раздача кормов, а 
также уборка помещения. Поэто-

поправить дело.
В колхозах и совхозах есть все 

условия для успешного разви
тия свиноводства. В нынешнем 
году все хозяйства получили хо
роший урожай картофеля. А кар
тофель, как известно, является 
основным кормом для свиней. И

В ЦЕХЕ • ВОДОСНАБЖЕНИЯ
металлургического завода 

большим авторитетом пользуются 
руководители бригад плотников 
коммунисты Иван Васильевич 
Торгашев и Павел Степанович 
Конышев. Они делают все для

приятия питьевой и технической 
водой.

На первых порах кажется, что 
быть бригадиром—дело не слож
ное: получай наряд у мастера, рас
ставляй рабочих по местам..- Но 
это только кажется. На деле го-

того, чтобы полнее обеспечить по- раздо труднее. В процессе ремон- 
требности основных цехов пред- т̂ _сооружений встречаются боль

шие трудности технического ха
рактера. В таких случаях без
производственного опыта и тех
нической смекалки не обойтись.

Как подобает вожакам, брига
диры овладели многими профес
сиями. В случае производствен
ной необходимости коммунист 
Иван Васильевич Торгашев в лю
бую минуту становится кузнецом, 
мотористом, руководителем по за
бивке свай в грунт при помощи 
копра, мастером по укладке бе
тона. То же самое можно сказать 
и о Павле Степановиче Коныше- 
ве.

Хорошие люди трудятся в этих 
бригадах. Заповеди разведчиков 
будущего «Один за всех и все за 
одного», «Сам закончил работу— 
помогай товарищу» стали девизом 
этих коллективов.

Коммунисты Торгашев и Ко
нышев увлекают людей не только 
примером, но и словом. У них вы
работалось свое правило: еже
дневно перед началом смены рас
сказывать рабочим о важнейших 
событиях, которые произошли в 
нашей стране и за ее пределами. 
В их словах и поступках—посто
янная мысль: человек должен
жить и работать честно, уметь 
самостоятельно разбираться в 
сложных вопросах, которые ста
вит жизнь, быть твердым в сво
их убеждениях, чтобы успешно 
отстаивать их перед кем угодно 
и когда угодно.

Такая работа дает хорошие 
плоды. Руководимые ими бригады 
из месяца в месяц перевыполняют 
задания, и с честью несут звание 
коммунистических.

На снимке: бригадиры плотни
ков (слева) П. С. Конышев и И. В. 
Торгашев (справа).

Фото И. МИНКОВА.

потому не правы руководители му затраты труда на единицу Ягодского „ Ломовско/0 К0ЛХ(ШВ)
заявляя о том, что без концентра-продукции здесь неоолыиие, а 

привесы, наоборот, высокие. В 
декабре среднесуточный привес 
животных составил 465 граммов. 
В результате на 20 декабря сов
хоз продал государству 74,5 тон
ны свинины при плане 70 тонн.

Примеру совхоза следует Ефре 
мовская артель. Здесь также по 
строена механизированная кормо
кухня. И скоро свиньи, содержа
щиеся на откорме, будут полу
чать корма только в виде паеты.

Правильно поступают и те хо
зяйства, которые идут по пути 
воспроизводства стада свиней. 
Ведь увеличение поголовья жи
вотных является главным усло
вием дальнейшего развития сви 
новодства.

тов нельзя вести интенсивный от
корм животных. Им следовало бы 
поучиться у сноведских свино
водов, которые из года в год вы
ращивают свиней на картофеле, 
силосе и сенной муке.

Нужно смелее идти по пути 
воспроизводства стада. А для 
этого, в первую очередь, необхо
димо укомплектовать маточное 
ядро: проверить состояние основ
ных свиноматок и пополнить их 
количество за счет разовых сви
номаток. А во время массо
вых опоросов работники ферм 
должны приложить все силы к 
тому, чтобы не допустить падежа 
поросят.

Свиноводство—  выгодное дело.
Значительно выросло поголовье Нужно поставить его на твердые 

свиней в Новошинском и Ефре- ноги, 
мовском колхозах. А в Благода- 
товской артели оно увеличилось 
по сравнению с декабрем прошло
го года в четыре раза.

Но далеко не все хозяйства об
ращают должное внимание на 
свиноводство. В ряде колхозов, 
как в Мамлейском и Тумалейском, 
свиньи содержатся в плохих по 
мещениях и на скудных рационах.
А от того, что на фермах преоб
ладает ручной труд, да и он свое
временно не оплачивается, появ
ляется текучесть кадров. Эти не
достатки отрицательно влияют на 
производительность труда, пре
вращая свиноводство в убыточ
ную отрасль.

Вместо того, чтобы навести по
рядок на свинофермах, руководи-.

Рапортует трудовая Выкса

Победа металлурге в
Замечательных успехов в труде добиваются в последние 

дни шестого года семилетии металлурги Выксы. Ежедневно 
из цехов поступают добрые вести о досрочном выполнении 
годового задания. Первыми на предприятии пятнадцатого 
декабря рапортовали о завершении плана сталеплавильщики 
первого мартеновского цеха. В следующие дни тание рапор
ты поступили из мелкосортного, обоих трубопрокатных, вто
рого мартеновского цехов. * »

Во вторник, 22 декабря, радостная весть облетела все 
цехи и участки предприятия; в этот день коллентив завода 
закончил выполнение годового задания по всему металлурги 
ческому циклу. В оставшиеся до Нового года дни страна по
лучит тысячи тонн сверхплановой стали, проката и труб. 
Завтра коллектив нашего завода закончит выполнение плана 
1964 года по выпуску валовой продукции.

Л. ВЛАСКИН, 
начальник планового отдела завода.

План завершен
Хорошо трудятся в предново

годние дни лесорубы смены мас
терского участка Н. А. Суслова в 
Рожновском лесопункте лесотор- 
фоуправления. Внедрив передо
вую технологию разработки дре
весины — перевозку деревьев в 
хлыстах на автомашинах непо
средственно на склад с последую
щей обработкой на месте, смена 
резко увеличила производитель
ность труда, досрочно выполни
ла годовое задание.

Досрочно закончив выполнение 
плана 1964 года, коллектив ле
сопункта решил дать в оставшие
ся дни не менее 1000 кубометров 
готовой продукции.

И. минков

В пять раз больше

тели некоторых колхозов стано
вятся на путь наименьшего со
противления. Не случайно в

Еще осенью в Д.-Песо- 
ченском колхозе было за
готовлено 5000 тонн 
торфа. В  бригадах решили 
вносить его в почву только 
в компостированном виде. 
К  осуществлению этого 
плана полеводы уже при
ступили. На центральной 
усадьбе артели уложено в 
бурты 2200 тонн компо- 
стов, в составе которых 
500 тонн торфа, 1500 тонн 
навоза, 20 тонн доломита 
и около 180 тонн дерна.

В  каждой бригаде выде
лены люди для постоянной 
вывозки навоза с животно

водческих ферм. В  Даль
не-Песочном этим делом 
занимаются Юрий Крутов 
и Николай Ефанов, в де
ревне Новая — Иван Ан
тонов, в деревне Солнце— 
Сергей Зайцев. * Все они 
добросовестно относятся к 
своим обязанностям, и у 
нас есть уверенность, что 
под урожай 1965 года мы 
заготовим и внесем 10 ты 
сяч тонн компоетов, то 
есть в пять раз больше, 

-чем в нынешнем году.
М. К А Т А Л ЕВ , 

председатель Дальне- 
Песоченского колхоза.

ХВО Я— НА О ВЦ ЕФЕРМ Е
Рекомендации специалистов по применению 

витаминной подкормки для овец нашли благо
датную почву в Угольновском колхозе. Заинте 
ресованные в увеличении производства мяса и 
шерсти, местные овцеводы дополнительно к гру
бым кормам стали ежедневно привозить на фер
му сосновую хвою.

Все 230 овец с аппетитом поедают ее. Бри 
гадир волосовской комплексной бригады Анна 
Афанасьевна Поселенова очень довольна ре
зультатами применения витаминной подкормки. 
Животные хорошо переносят условия зимовки, 
приплод от овцематок полностью сохранен.

Ф . с и в о х и н ,
инспектор-организатор.



Зо работу сливную, но дела хорош
Есть такая б р г а д а

D  Л И С Т О К Р О В Е Л Ь Н О М  
цехе металлургического 

завода не раз приходилось слы
шать о славных трудовых делах 
бригады электриков, руководимой 
Виктором Алексеевичем Балашо
вым.

—Чем же отличаются электри
ки от других рабочих? — спро
сили мы начальника цеха Ю. В. 
Сенечкина.

—Электрики приняли заповеди 
разведчиков будущего и упорно 
борются за звание бригады ком
мунистического труда, — сказал 
Юрий Васильевич.

В бригаде пять человек. Ребя
та подобрались неплохие. Само
му старшему из них— И. И. Наза
рову — сорок шесть, самому 
младшему— В. А. Сухарькову —• 
тридцать три года. Все трудятся 
горячо, с огоньком. На капиталь
ный ремонт третьего стана пла
нировалось 6 дней — бригада 
уложилась за три. Намного опе
режен график замены электро
двигателей на кранах. В резуль
тате заметно снижены плановые 
простои оборудования. ч

В  чем секрет успеха? А в 
том, что Виктору Алексеевичу 
удалось воспитать у электриков 
любовь к своей профессии, под
линно коммунистическое отноше
ние к труду.

— А не слишком гладко пол\- 
чается? —  спрашиваем началь
ника цеха. — Приняли заповеди 
разведчиков и сразу все попра
вилось...

■—Не скажу этого. Если бы не 
было в бригаде той большой 
дружбы, единства, общих забот, 
радостей и горестей, если бы 
каждый жил только для себя, не 
росли бы так люди, не болели бы 
так за производство.

...Недавно в три часа ночи в 
квартире бригадира В. А. Бала
шова зазвенел телефонный зво
нок.

— На листопрокатном стане 
вышел из строя электродвига
тель. Нависла угроза срыва пла
на не только ночной смены, но и 
дневной... — послышалось в 
трубке.

— Не беспокойтесь, все будет в 
порядке, — порадовал бригадир 
начальника смены.

Листокровелыцики даже своим

го сталевара Выксы. Вот тогда-то 
и началась настоящая трудовая 
закалка».

В хороший коллектив по
пал Владимир Шешенин. Бригада 
первой на металлургическом за-

трудовой вахты работали на стро
ительстве цеха коньков, организо
вали несколько воскресников по 
наведению чистоты в цехе.

Чувство товарищества, внима
ние друг к другу — отличительная

В. Шешенин и его друзья
Наша встреча с Владимиром 

Шешениным состоялась в цехе, у 
пылающего зноем мартена.

—Да что там рассказывать, — 
утирая с лица капельки пота 
тыльной стороной ладони, улыба
ясь, говорит Владимир. — Рабо
таем как все, варим сталь...

За этими обыденными, просты
ми словами подручного сталевара 
чувствовалась гордость своей про
фессией. «Семь лет назад на
правили нас, молодых парней, во 
второй мартеновский цех из тех
нического училища, расставили по 
бригадам. Меня направили в 
бригаду Н. И. Рыбакова—знатно-

воде стала бороться за звание 
коллектива коммунистического 
труда. Творческий труд, примерное 
поведение, учеба — все сочета
лось среди членов бригады. В 
1959 году ей первой в городе 
присвоили звание коллектива ком
мунистического труда. А диплом 
сейчас находится на хранении в 
областном музее.

Владимир Шешенин — групп- 
комсорг смены, член цехового 
комсомольского бюро, запевала 
многих хороших начинаний. Это 
по инициативе Владимира и его 
друзей молодые сталеплавильщи
ки летом текущего года после

черта молодых сталеваров.
Интересна, содержательна их 

жизнь. Отстояв смену у печи, они 
спешат в школы, техникум. Вла
димир Шешенин готовится в ин
ститут. Учатся в техникуме Ев
гений Свинарчук, Александр Кор
шунов. Конечно, трудно сочетать 
работу, тем более у мартена, с 
учебой, но Владимир и его друзья 
выкраивают время и на занятия 
спортом, физкультурой, для уча
стия в художественной самодея
тельности. Н. КО РШ УН О В.

На снимке: комсомолец Влади
мир Шешенин.

Фото И. М ИНКО ВА.

глазам не поверили, увидев в 
цехе бригаду электриков спустя 
полчаса после остановки прокат
ного стана.

Дружно трудились электрики 
И. И. Назаров, М. И. Зайцев,
В. А. Сухарьков и И. И. Ракоз. 
А через два часа бригадир доло
жил начальнику смены о готов
ности агрегата. Стан пущен ь 
ход. Листокровелыцики подна
жали. График выпуска кровель- 
го листа выполнен.

— Вот вам «не слишком ли глад
ко получается», — подчеркнул 
начальник цеха. —- Люди спали 
дома. Послышался сигнал — н 
они на своем боевом посту. Да 
вот и наш именинник пришел. 
Легок на помине. Твоей бригадой 
интересуются, —• сказал началь
ник Балашову. — Расскажи-ка 
товарищам о своей бригаде.

— Ничего такого особенного мы 
не совершили. Работаем как и 
подобает. А что ночью быстро на 
вызов явились и аварию устрани
ли, то здесь нет ничего осо
бенного. Любой бы на нашем 
месте вскочил с постели и при
мчался в цех, если этого требуют 
интересы коллектива.

Виктор Алексеевич стоял сму
щенный и не знал: то ли подса
живаться к столу, то ли уйти. 
Постояв в нерешительности, он 
как-то неприметно вышел из ка
бинета.

— Вот видите, — заметил на
чальник цеха, — до работы наши 
электрики злые, а на счет того, 
чтобы похвастаться, нет, не лю
бят. Рассказать им есть о чем. 
Коллектив цеха и3 месяца в ме
сяц выполняет задания. В  этом

большая заслуга бригады раз
ведчиков будущего.

Хорошо наполнена жизнь 
бригады. Электрики умеют доро
жить временем. У них рассчита
на каждая минута.

—Недавно на своем собрании 
они дополнили свои заповеди и 
записали еще один пункт: «За
план выпуска кровельного желе
за болеть каждому».

А. О БЫ Д ЕН Н О В,
На снимке: бригада электри

ков. Слева направо: В. А. Бала
шов, И. И. Назаров, М. М. 3aft-\jf 
цев, В. А. Сухарьков, И. И. Ра- ^
ков.

Фото И. Минкова,

-У

г? О ЛЬШ О И  СН ЕГ,
D  выпавший за ночь, 

обрадовал Алексея Су
харева. «Теперь мы раз
вернемся с вывозкой 

удобрений,—вслух рассуждал он, шагая 
на стан тракторной бригады, —сегодня 
же двое саней пустим в ход».

У мастерской его встретил Сергей 
Луньков и вместо приветствия продек
ламировал: «Зима! Крестьянин, торже
ствуя, на дровнях обновляет путь»... 
Хорошо, что все машины под навес 
спрятали, а то бы сейчас раскапывай 
их, морозь пальцы.

Настроение у механизатора было при
поднятое, оттого его движения были 
быстрыми и ловкими. Залив в радиатор 
горячей воды, Сергей завел трактор и, 
подцепив сани, поехал на ферму. Сле
дом за ним отправился на своем трак
торе и Николай Авдошин.

Проводив товарищей, Алексей вошел 
в мастерскую. В  глаза бросилась, полу
разобранная сеялка, и Сухарев, не те
ряя времени, принялся за дело.

Ремонт техники — дело серьезное. 
Тут и опыт нужен и смекалка. А у Су
харева есть и то и другое. У него за 
плечами пятйлетний стаж работы и 
школа механизации. Не случайно Алек
сей считается лучшим механизатором в 
Серебрянском колхозе. Кстати, по его 
инициативе было организовано и меха
низированное звено по выращиванию 
пропашных культур.

Однажды на огонек к механизаторам 
зашел секретарь партийной организации

Больш ая ц ель
колхоза В. И. Волков и рассказал не
сколько эпизодов из жизни коллективов 
и бригад, борющихся за коммунистиче
ское звание.

Механизаторы задумались: беседа за
дела их за живое. Первым поднялся 
Сухарев:

—Мы тоже можем включиться в со
ревнование за коммунистический труд,— 
сказал он, —  только помогите нам на
вести порядок в организации труда Во г 
уж  год на исходе, а я толком и не 
знаю, что за это время сделал. Вроде бы 
все поля объездил: и пахал, и сеял, и 
урожай убирал, а результата нет. Я 
прошу дать каждому механизатору оп
ределенное задание.

— Сухарев прав, — заметил бригадир 
механизаторов А. Ф. Бурмистров, — 
нам давно пора создать специализиро
ванные звенья.

Так, год назад в Серебрянском «кол
хозе было организовано механизиро
ванное звено. Правление артели закре
пило за четырьмя механизаторами 153 
гектаров земли, тракторы и необходи
мые сельхозмашины. Механизаторы взя
ли обязательство получить с каждого 
гектара по 10 тонн картофеля.
Для Алексея и его товарищей насту

пили беспокойные дни. Механизаторы 
работали с удвоенной энергией. Их 
словно подменили. Если раньше некото
рые трактористы работали с ленцой, то 
теперь они вкладывали душу в дело.

Эти изменения Сухарев объяснил так:
— В этом году мы работали по зада

нию, а не по наряду. А это — две ве
щи разные. Наряд дается каждый день, 
а задание — один раз в год. Это по
зволило нам заранее обдумать каждую 
мелочь и действовать по намеченному 
плану. К  тому же, мы знали только од
но дело.

Осенью звено убирало выращенный
урожай. С каждого из 158 гектаров бы
ло собрано по 98 центнеров клубней. 
Это была победа. Механизаторы дока
зали, что можно выращивать хороший 
урожай картофеля и на больших пло
щадях.

Но, вопреки ожиданиям, члены звена 
оказались недовольны результатами 
своего труда.
—Неудобно получилось, —- досадо
вал Алексей, — ведь всего 4 центнера 
не дотянули до обязательства. Этак мы 
долго не добьемся почетного звания.

- -А я уверен, что скоро, — подбодрил 
его председатель артели П. С. Лазарев, 
— главное — не падать духом.

Сейчас звено готовится к тому, чтобы 
взять новый рубеж: получить в будущем 
году на той же площади по 110 цент
неров картофеля с гектара. И надо ска
зать, что под будущий урожай звено 
уже заложило неплохой фундамент. 
Большая часть машин отремонтирована, 
поля вспаханы под зябь, на них выве
зены сотни тонн органических удобре
ний.

...Алексей вытер ветошью руки и, 
еще раз осмотрев сеялку, остался дово
лен своей работой. Машина выглядела 
как новая.

—Хорошо, — похвалил Бурмистров.—- 
чистая работа. Ну, и на сегодня, пожа
луй, хватит, а то, наверное, нас дома 
заждались.

Чутко спит жена, спокойно посапыва
ют ребятишки. И только Алексей не 
спит, склонившись над столом. Вот уже 
два часа бьется он над азбукой агрохи
мии. Разделавшись с азотом и калием, 
Сухарев взялся за фосфор. «Фосфор, 
который находится в удобрении, .сразу 
же растворяется в почвенной влаге, — 
водя пальцем по строчкам, читает Алек
сей. — Только одна пятая часть фосфо
ра используется культурой, которая в 
тот год растет на поле...»

Захлопнув книгу, Алексей старался 
осмыслить прочитанное. Кое-что он по
нимал, но многое оставалось для него 
загадкой. Он задумался. В  этот миг 
его багаж знаний показался ему почти 
пустым. «Нет, с моими познаниями в аг
рохимии далеко не уедешь, — мысленно 
рассуждал Алексей, —  надо учиться».

Утром Алексей решил посоветоваться 
с женой.

—Знаешь, Рая, не поступить Ли мне 
в Ардатовский техникум заочно?

—А почему только тебе? — на вопрос 
вопросом ответила жена и шутливо до
бавила. — Разве другие члены звена 
академики?

— А ведь и правда! — обрадовался 
Алексей. — Пойду потолкую с ребята
ми.

Алексей шагает твердо и уверенно. 
Перед ним большая цель.

И. ВА С И Л ЬЕВ .
На снимке: звеньевой А. М. Сухарев.

Фото И. М ИНКОВА.



к т о В П Е Р Е Д И
ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ ХОЗЯЙСТВ 

по продаже^молока государству 
на zO декабря (в процентах к плану)

Покровский 113 Ефановский 78
Румасовский 110 Полдеревский 78
Сонинский 102 Ломовский 74
Новошинский 101 С-з «Выксунский» 74
Б.-Окуловский 101 Ефремовский 73
С-з «Кулебакский» 97 Ягодский 72
Поздняковский 97 Чупалейский 72
Монаковский 92 Гремячевский 72
Шилокшанский 92 Благодатовский 71
Спас-Седченский 92 Салавирский 70
Коробковский 92 Тумалейский 68
Мартюшихинский 92 Н.-Верейский 86
Малышевский 90 Татарский 64
Угодьновский 87 Мамлейский 64
Тепловский 83 Бобровский 60
Сноведской 83 Д.-Песоченский 58
Серебрянский 81 Всего по управлению: 84

1964 год подходит к концу. С первых же дней зимовки СКОТ

ЭНОНОМИНУ—
В ЦЕНТР ВНИМАНИЯ

На металлургическом заводе в 
прошлом году было организовано 
на общественных началах бюро 
экономического анализа. За ис 
текшее время общественники- 
экономисты проделали большую 
работу, что положительно сказа
лось на экономической деятель- 

‘ ности предприятия.
С чего начало свою работу об

щественное бюро? Прежде всего, 
плана работы. В плане преду

смотрены мероприятия по сниже
нию себестоимости выпускаемой 
Продукции. За выполнение каж
дого мероприятия отвечает член 
[общественного бюро.

По инициативе общественных 
(экономистов создано пять отрас-

О б щ е с т в е н н о е  б ю р о
и инициатива

левых балансовых комиссий. 
Цель комиссий состоит в том, 
чтобы в большей степени анали
зировать всю деятельность цехов 
и отделов в экономической рабо
те и разрабатывать конкретные 
мероприятия цехам по использо
ванию внутренних резервов. Бла
годаря настойчивости членов об
щественного бюро экономического 
анализа, начиная с августа про
шлого года, на заводе организо
ван ежедневный учет выполне
ния плана производства и себе
стоимости в основных цехах. 
Членами бюро экономического

мости продукции составила более 
140 тысяч рублей.

В настоящее время члены об
щественного бюро экономического 
анализа совместно с мартеновца
ми приступили к внедрению в про
изводство передовых методов ра
боты сталеплавильщиков Таган
рогского и Омутнинского заводов. 
Разработаны и готовятся к вне
дрению в жизнь мероприятия по 
переводу на хозяйственный рас
чет смен и бригад листопро
катного и мелкосортного цехов, 
что, .безусловно, поможет выявить 
и пустить в ход дополнительные

анализа разработаны форма учета резервы по снижению стоимости

сить товарность молока
\ Поэтому .уже сейчас можно под- был поставлен на полный рацион ноября на 20 процентов.

протш

кормления. В результате надои Большинство хозяйств ведет 
на фермах резко поднялись. настойчивую борьбу за молоко- Но

Практика показывает, что там, отдельные колхозы пустили это 
где организованно проходит зи
мовка скота, хорошо обстоит дело 
й с производством молока, с про
дажей его государству. Это видно 
на примере Поздняковского кол
хоза. Если в ноябре артель зани
мала 10 место в соревновании, 
то сейчас — 6.

Значительно ускорил темпы

вести некоторые итоги соревно 
зания хозяйств по продаже моло
ка государству.

Лучше всех поработали в ны
нешнем году Покровский, Рума- 
совский, Б.-Окуловский, Ново- 
шинский и Сонинский колхозы.
Они досрочно рассчитались с го
сударством.

Что способствовало их успеху?
Щ̂ йервых, хорошая организация 
пастбищного содержания скота-
Например, в Новошине прак- продажи молока государству сов-
тиковались загонная и ночная хоз «Кулебакский». Если в пер- ят и руководители
пастьба и лагерное содержание вой декаде декабря хозяйство про колхоза-
животных. Поэтому новошинские

дело на самотек. Так, Мамлейский 
колхоз в декабре наполовину сни
зил производство молока. Этот 
факт объясняется плохой органи
зованностью в проведении зи
мовки скота. Коровы здесь со
держатся на бедном рационе, 
приготовление кормов к скармли
ванию не практикуется.

Спиной к животноводству СТО' 
Ломовского

и инструкции, цель которых — 
ежедневно выявлять результаты 
работы цеха по хозяйственному 
расчету.

Ежедневный учет почти не 
имеет отклонений от окончатель
ного месячного результата по 
хозяйственному расчету. Учет 
ежедневно позволяет начальни
кам цехов видеть слабые стороны 
работы производства, дает воз
можность принимать быстрые ме
ры к выпуску продукции с ми
нимальными затратами сил и 
средств-

За последнее время члены об-

однои тонны листового и сортово
го металла.

Ныне на предприятии сосредо
точивается внимание на том, что
бы резко улучшить экономиче
скую сторону работы вилопрокат
ного цеха. Дело в том, что вило- 
прокатчики отстают с выполне
нием производственной програм
мы, предстоит в связи с этим мно
го поработать над улучшением 
организации производства, пере
смотреть нормы выработки по 
агрегатам, обратить серьезное 
внимание на качество вил.

Существенным недостатком в
щественного бюро экономического работе заводского общественного

животноводы сумели взять много 
колота летом.

А вот другой колхоз — Сонин- 
•ский — вышел вперед за счет 
правильной организации зимовки

дало государству 178 центнеров, 
то во второй — 208 центнеров. 
У совхоза есть все возможности 
выполнить годовое задание 

От передовых хозяйств не
сколько отстал Коробковский

—А чего стараться, — заявля
ют они, — все равно план не 
выполним.

План ломовцы провалили — 
это факт. Но это не означает, что 
теперь можно опустить руки и

скста. Летом было под- колхоз. Но коробковцы стараются ничего не делать. Чтобы не по
ходящих условии для получения наверстать упущенное. Применяя вторять ошибок в будущем, нужно
большого ыолока._ Они были соз- искусственные заменители моло- сейчас все обдумать, взвесить

период- ка, они сумели в декабре повы- по-настоящему взяться за дело.
молока, 

даны лишь в стендовый

За последнее время Больше- 
Окуловекое сельпо много усилий 
прилагает для улучшения тор
говли. чЕсли раньше жители 
разъезда Велетьма даже за пред
метами повседневного спроса 
ездили в город, то теперь эта не
обходимость отпала. Там выстро
ен ларек, который удовлетворяет 
большую часть запросов населе
ния.

Много нареканий было от жи 
телей села Новошино о том, что 
промтоварный магазин имел не
приглядный вид и там не было 
условий для нормальной торгов
ли. Учтя эти замечания, Больше- 
Окуловекое сельпо открыло в 11о-

Письша в редакцию

БЛИЖЕ КП ОКУ ПА ТЕЛЮ
вошине новый магазин промто- и реже появляются критические 
варов. Такой же магазин с хоро- замечания, а число записей с 
шо оборудованным торговым за- благодарностями в адрес продав-
лом имеется теперь в Большом 
Окулове. А в д. Горицы заканчи
вается строительство типового 
кирпичного здания сельмага.

Правление сельпо (председа
тель тов. Трофимов) много уде
ляет внимания воспитанию кад 
ров. В результате этого среди 
работников прилавка повысилась 
культура торговли, лучше вы
полняется план- В книгах жалоб 
и предложений теперь все реже

цов заметно увеличилось.
В тесном контакте с покупате

лями работают передовики коо
перативной торговли Лидия По
тапова из д. Бельтеевки, Мария 
Николаевна Егорова из с. Ново- 
шина и Мария Николаевна Ка
занцева из с. Большого Окулова. 
У них одна главная забота—как 
можно полнее удовлетворить за
просы населения.

Улучшить электроснабжение

[анализа добились регулярной ра
боты отраслевых балансовых ко
миссий. А это очень важно, так 
как балансовые комиссии рас- 

I сматривают и направляют дея
тельность не только основных 
цехов, но и таких, как дворовый, 
жилищно-коммунальный отдел и 
т. д. Общественники-экономисты, 
а их на заводе более двадцати, 
|активно содействуют проведению 
'в жизнь важных мероприятий., 
'которые позволяют более разум
но вести производство, сокращать 
непроизводительные расходы, 
снижать брак и улучшать каче
ство продукции.

В прошлом году, например, за 
десять месяцев перерасход ме
талла от несоблюдения расход
ных коэффициентов составил 
1800 тонн, а в этом году—283 
тонны. Снижен брак, сократился 
расход огнеупоров, топлива, 
электроэнергии и т. п. В итоге 
за десять месяцев текущего года 
прирост продукции составил: по 
стали — 7 процентов, прокату— 
5,3, трубам — 3,8 процента. 
Стоимость одной тонны стали 
снижена на 1 рубль 18 копеек, 
проката—на 1 рубль 18 копеек, 
по трубам — на 3 рубля 48 
копеек. В целом же по заводу 
экономия от снижения себестои-

В деревне 
электричество
Оно прочно вошло в быт каждой 
семьи. Электроплитки, утюги, 
чайники, радиоприемники и теле
визоры — все это такие удобст
ва, от которых никто не откажет
ся добровольно.

Малое Окулово себя от нетерпения у мутных эк-| 
проведено давно, ранов. :

Мы пытались разобраться в:
причинах падения напряжения. 
По нашему мнению, это происхо-; 
дит оттого, что линия давно не:
ремонтировалась. Добавим к;
тому же, в деревне нет электрика.;;

Однако за последнее время каче- Вернее, он есть, но обслуживает
деревни

Лампочки
ство электроснабжения 
заметно ухудшилось, 
горят в полнакала, телевизоры 
вообще почти не дают изображе
ния. Бывает, что напряжение в 
сети падает до 60 вольт- 

Неприятности от этого очень 
большие. Ученикам нельзя гото
виться к урокам, домохозяйки 
нервничают у плиток, разогревая 
пищу, вечером телезрители вне

только животноводческие фермы.; • 
Я как результат, свет там значив 
тельно лучше.

Жители деревни просят правле
ние Болыне-Окуловского колхоза 
и товарищей из конторы электро 
сетей внять их просьбам и улуч 
шить электроснабжение.

Б. ФРОЛОВ, Н- НОВИКОВ,
Л  КАЛИНИН, А. КАЛИНИН.

Г. НОВИКОВ.

В. НОСАКИН, 
наш нештатный 
корреспондент.

бюро экономического анализа яв 
ляется то, что оно не опирается 
на цеховые бюро экономического 
анализа. Плохо и то, что в цехах 
предприятия общественной рабо
той по экономике по существу не 
занимаются. Созданные в некото
рых цехах бюро экономического 
анализа по сути дела бездейству
ют.

Жизнь настоятельно требует, 
чтобы в каждом цехе предприятия 
общественные бюро экономиче
ского анализа творчески, инициа
тивно занимались вопросами про
изводства, вели непримиримую 
борьбу с потерями. В борьбе за 
экономное ведение хозяйства не 
должны стоять в стороне цеховые 
партийные организации, цехкомы 
профсоюза- Они обязаны всемерно 
помогать вовлекать в эту работу 
передовых рабочих, новаторов 
производства. Но одного этого ма
ло. Очень важно, чтобы заводское 
общественное бюро экономическо
го анализа держало постоянную, 
деловую связь с экономистами 
цехов, оказывало им практиче
скую помощь в разработке 
мероприятий.

А. КОНОПЛЕВ, 
нештатный корреспондент 

промышленного отдела газеты 
«Новая жизнь».

МОРДОВСКАЯ АССР. Окон
чив среднюю школу, комсо
молки Мотя Карабаева (слева) 
и Рая Объедкина остались ра
ботать в родном колхозе имени 
Чапаева Рузаевского района. 
Но и сейчас девушки не рас
стаются с книгой. В сельской 
библиотеке, где они являются 
постоянными читательницами, 
свыше десяти тысяч томов 
разнообразней литературы.

Фото Н. Жиганова.
Фотохроника ТАСС.

з и о в а а
стр. Ж И З Н Ь
25 декабря 1964 г.
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Дворце культуры имени Лепсе со
стоялся большой вечер физкуль
турников металлургического за-

В е ч е р  сп о р тсм е н о в
вода. Он посвящался итогам лет 
ней заводской спартакиады.

После доклада председателя 
спортобщества металлургов М. Т. 
Васляева большой группе лучших 
спортсменов, инструкторов:обще-

На третьем месте
19 и 20 декабря в г. Дзержинске проходили соревнования на 

первенство области по классической борьбе среди юношей старше
го возраста. Спортивную честь нашего города на соревнованиях от
стаивали команды металлургического и машиностроительного заво 
дов.

Отлично выступили борцы-металлурги. Из десяти команд, уча
ствовавших в соревновании, они опередили семь и заняли общее 
третье место.

Персональные результаты борцов таковы. В наилегчайшем весе 
на третье место вышел Александр Соколов. В весе 58 килограммов 
Борис Конкин занял второе место. В весе 66 килограммов Валерий 
Горбенко был третьим. Третьи места завоевали борцы среднего и 
тяжелого веса Виктор Пилясов и Леонид Сергеев.

Неудача постигла команду машиностроителей. После первого 
дня соревнований они фактически выбыли из дальнейшей борьбы. 
Лишь Вадим Крошкин сумел занять четвертое место.

А. НОГАЙЦЕВ.

ственииков были вручены намят 
ные подарки. В числе награжден
ных лучший легкоатлет города 
Д. Игошин —- бригадир вагонного 
депо железнодорожного цеха, 
г. Костыгова — работница огне
упорного цеха, председатели це
ховых комитетов физкультуры 
листопрокатного и трубного А: 1 
цехов С- Седов и В. Сергеев, кол
лективы которых заняли первое 
и второе места в летней завод
ской спартакиаде, Н. П. Марков 
ский — инструкторобществен- 
ник по шахматам, А. Шевяков — 
чемпион города и тренер по борь
бе, старейшие физкультурники 
завода И. Н. Михейкин, 0. И 
Вилков и другие. щ

Участники вечера и гости по 
смотрели выступление коллекти
ва художественной самодеятель
ности мелкосортного цеха и спор-. 
тивную кинохронику. В перерыт 
вах в фойе были организованы 
игры, аттракционы, танцы.

0. ГРИГОРЬЕВ.

В Московском станкоинструмен
тальном институте вместе с совет
скими специалистами работают I 
над актуальными проблемами ин- 1 
женеры из многих стран мира. Лс-1 
пирант института Джугал Кришна | 
Джана (Индия) проводит иссле
дования в области совершенство
вания гидроприводов в станко
строении и автоматике.

На снимке: инженер Джугал 
Кришна Джана в научно-исследо
вательской лаборатории.

Фото В. Хухлаева.
Фотохроника ТАСС.

В ДЕТСКО Й КОМ НАТЕ
В детской комнате микро

района улицы Гоголя на днях 
состоялся показ документаль
ных узкопленочных коротко
метражных кинофильмов.

Все присутствовавшие дети 
и взрослые остались доволь
ны фильмами.

Много старания и умения 
отдал демонстрации кино
сборника механик- городского 
добровольного пожарного об- 

»щества И. И. Орехов.
М. ЗОНОВ.

РАСТУТ СБЕРЕЖЕНИЯ ТРУДЯЩИХСЯ
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Каждой трудовой семье—сберегательную книжку
Сберегательные кассы также, 

продают и покупают облигации 
Государственного трехпроцентного

Сберегательные кассы пользу- и не заходя в кассу. На Выксун- часть своей зарплаты на сбер- займа. За И месяцев нынешнего
(отся у населения большой попу- ском металлургическом заводе книжку должен подать письмен- года выксунцы приобрели облига-
лярностью. В  Выксунской зоне более 1100 человек ежемесячно, не ное заявление в бухгалтерию по Дид займа На 3g тысяч рублей. За
работают 27 таких народных ко- заходя в сберкассу, перечисляют месту работы. В  нем указывается это Же Время выплачено выигры-
пилок, в которых хранится более часть своих доходов на книжки, сумма и номер сберкассы, номер шед на сумму 11 тысяч рублей.
4 миллионов 252 тысяч рублей Н а эти деньги они приобрели лицевого счета, если он уже заве- Сеголня в н6мепр вклалчики
вкладов. За шесть лет семилетки Ценные вещи, провели свои огпу- ден, то есть номер сберкнижки. £ займодержатели оа'с-
сумма вкладов возросла на 1 ска В домах отдыха и туристских А нет гбепкнижки то укязыняется Н “ CL и идерлкиели рас
миллион 439 тысяч рублей. походах.

Сберегательные кассы помогают Супруги Личновы, перечисляя 
трудящимся целесообразно и рас- часть зарплаты на сберкнижку
четливо использовать свои дохо- без ущерба для семейного бюд-
ды. Вклады в сберкассах никаки- жета, накопили денег и провели
Ми налогами не облагаются. Они отпуск в туристском походе. Ра-
—личная собственность граждан и ботница заводоуправления М. И.
выдаются по их первому требояа- Бельчукова приобрела таким об-
нию. разом холодильник «ЗИЛ». Ак

Многие вносят деньги на хра- тивной вкладчицей является кол-
нение наличными и в каждом хозница сельхозартели «Путь Ле-
случае помещают сберкассу. А нина» Е. С. Михеева,

ска в домах отдыха и туристских А нет сберкнижки, то указывается
новый. При первом посещении 
сберкассы все суммы, перечислен
ные вами, зачисляются в книжку, 
а если ее не было, выдается но
вая.

между тем можно вносить деньги Каждый желающий перечислять

По трехпроцентному
Если у вас в личном бюджете 

есть трудовые сбережения,- то 
лучше на них купить облигации 
Государственного трехпроцентно
го займа. По нему можно выиграть 
крупную сумму — от 40 рублей 
до 10 тысяч рублей.

В нынешнем году мне выпал 
выигрыш на одну из купленных 
облигаций в сумме 500 рублей. 
Мне эти деньги пришлись кстати. 
Я купила на них кровлю и по
крыла крышу своего дома.

А. ЧУРАЕВА, 
жительница г. Выксы.

Большая радость
Более пятнадцати лет храним 

мы с мужем свои сбережения в 
Верхне-Верейской сберегательной 
кассе. Все излишки от своего се
мейного бюджета сдаем сразу в 
сберкассу, а не храним дома в 
кубышке. Трудовые сбережения 
используются в интересах госу- 
дарства и на пользу нашей семьи.

Большая радость была у нас 
недавно. На деньги, которые мы 
.хранили на сберкнижке, отремон
тировали свой дом и приобрели 
хорошую домашнюю обстановку. 
Сберегательная касса оказала нам 
помощь.

А. М УД РИ ЛО ВА ,
колхозница сельхозартели 

«Путь Ленина».

Хороший совет
Первая получка —• это первые шаги в жизни. Признать

ся, я первое время не придавала большого значения эконом
ному и разумному расходованию своих трудовых денег. Они 
расходовались бесцельно, на разные ненужные мелочи. А ес-- 
ли задумаю приобрести что-нибудь нужное, то у меня ничего 
не получалось. *

Как же, думаю, поступить, чтобы правильно строить лич
ный бюджет? И мне посоветовали хранить деньги в сбере
гательной кассе. Я теперь активная вкладчица. На деньги, 
которые вносила на сберкнижку небольшими суммами, купи
ла кое-что из одежды и обуви. А отпуск провела в Москве. 
Деньги на поездку накопила в сберегательной кассе.

Моя мечта на 1965 год—побывать в Ленинграде. И я ду
маю, она сбудется, ибо деньги коплю на сберкнижке. Сове
тую и другим следовать моему примеру.

3. АРАПОВА, 
комсомолка.

оказывают о том, что они полу
чили для себя.

Д. ХА Л ЯП КИ Н ,
старший инспектор областного 

управления сберкасс.

Чудесен отдых ' 
на побережье Кавказа

Мы задумали как-то с мужем на книжку пять-семь рублей, не 
провести отпуск на Черномор- побежишь специально в сберкас- 
ском побережье Кавказа. Жела- су.
ние свое осуществить было труд- Мы не посещали сберкассу око- 
новато. И решили мы воспользо- ло г°Да. а вклад на сберкнижке 
ваться услугами сберегательной увеличивался ежемесячно. И вот 
кассы. - мы накопили столько денег, что

В  бухгалтерию завода я подала нам хватило на покупку турист- 
заявление с просьбой перечислять ских путевок. Чудесный отдых на 
ежемесячно часть зарплаты на Черноморском побережье Кавказа 
рберегательную книжку. И пред- состоялся, 
ставьте себе — это оказалось
удобным делом. Чтобы положить

А. ЛИ ЧНО ВА, 
сотрудница Выксунского 

металлургического завода.

25 декабря, ПЯТНИЦА ~

17.00 «Жизнь замечательных
людей». Передача о В. Р. Мен
жинском.

17.30 Для дошкольников и 
младших школьников. «Клуб Ве
селых Человечков». Кукольная те
левизионная постановка.

18.00 Телевизионные новости.
18.10 «Экран Большой химии».
18.50 «Рассказы о героизме».

Выступление писателя С. С. Смир
нова.

19.20 В. Шекспир — «Комедия 
ошибок». Спектакль Киевскогй-4 
государственного русского драма
тического театра УССР им. Леси 
Украинки.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 Концерт Большого симфо

нического оркестра Всесоюзного 
радио и телевидения.

26 декабря, СУББОТА

17.20 Телевизионные новости.
17.30 «В. А. Фаворский». К  50-

летию творческой деятельности 
художника.

18.00 «Знание». Научно-позна 
вательная программа.

19.00 Телевизионный клуб кн- 
нопутешествий.

20.15 «Веселый экран». Худо
жественный «фильм «Укротители 
велосипедов».

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «НА О ГО Н ЕК». Переда

ча из Ленинграда.

И в ы и гр ы ш  
обеспечен

В каждом тираже денежно-ве
щевой лотерии я принимаю актив
ное участие, покупая по 3—5 и 
ролее билетов. И если я иногда не 
выигрывала, то уж  невелика бе
да. Мои деньги не пропадают, они 
идут в местный бюджет на стро
ительство школ, больниц, детских 
садов.

Счастье улыбалось и лично мне. 
На один из билетов восьмого вы
пуска я выиграла за 30 копеек 
ковер фабричной работы за 84 
рубля.

Меня многие спрашивают: «Как 
>то тебе, Мария Яковлевна, под
везло?» А у меня один ответ: «В 
каждом тираже берите по не
скольку билетов и выигрыш вам 
будет обеспечен!».

М. ЯШ ИНА,
дежурная подстанции кроват

ного цеха ВМЗ.

Редактор М. М. РОГОВ.

В поселках Виля, Проволочное, а также в южной части 
города Выксы, по ул. Крестьянской, с 25 декабря открывают
ся приемные пункты по ремонту обуви.

ЧАСЫ  РАБО ТЫ  П РИ ЕМ Н Ы Х  П УН КТО В:
В поселке Виля с 9 часов до 17 часов по понедельникам, 

средам и пятницам.
В поселке Проволочное с 9 часов до 17 часов по вторни

кам, четвергам и субботам.
В г. Выксе по ул. Крестьянской—ежедневно с 9 часов до 

17 часов, выходной — понедельник.

I f  « т я г а  т я  НАШ АД РЕС : г. Выкса, Горьковской о^аст»
Дом Советов, комната №  11.
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